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L' interview d’un chanteur 

Comment est né cet amour de la musique? 

 C’est ma mère qui m’a transmis son goût pour la musique et le chant. Quand j’étais petit, je 

l’écoutais tout le temps chanter et réciter des poèmes. J’ai été bercé par les chants traditionnels. À 

dix ans, j’ai fabriqué ma première guitare et j’ai commencé à jouer dans le cercle familial, avec 

des cousins et des copains.  

Comment définiriez-vous votre style?  

C’est un mélange d’influences musicales: si on écoute mon dernier album, c’est une ouverture au 

monde, on y trouve un mélange de flamenco, de rock, de pop et de musique tsigane.  

Quels sont vos thèmes de prédilection?  

L’amour, la vie, l’exil, la nostalgie, le temps qui passe.  

Vous avez déjà participé à de nombreux festivals en Allemagne. Comment a réagi le public 

allemand à vos chansons?  

Lors de mon premier concert en Allemagne en 2005, j’ai été très impressionné par l’accueil et la 

chaleur du public allemand. Je suis donc impatient de le retrouver fin juillet!  

Quel est votre plat préféré?  

Le couscous de ma mère! 


